

## 休日も住民票の写しなど発行



六月二十七日、千代田町二丁目のにぎわい課に証明サービスコーナーが設置され、業務を開始しました。市民の利便性向上と中心市街地の活性化を図ることが狙い。休日でも住民票の写しや印鑑登録証明書などの交付を受けます。当日、一人目の申請者に、高木市長が証明書を手渡しました。

## 前橋 Maebashi

# ア・ラ カルト

下細井町にある市民プールが、7月1日にオープン。特に週末は家族連れなどで大にぎわいです。今年は温水シャワーが設置され、冷えた体を温めてから帰ることができるという好評。9月5日まで開場しています。



### 1日に市民プール開場

## 台風シーズンに備えて



七月七日、桃ノ木川竹橋下流兩岸で水防訓練が行われました。台風の影響で桃ノ木川の水位が警戒水位を超える恐れがあると想定。厳しい暑さの中、十四団体約五百人がバリケード工法や木流しなどの水防工法、ヘリコプターを使った水難救助訓練に取り組みました。

## 自分の意見きっぱりと



少年の主張前橋大会が七月七日、市民文化会館で開催されました。市内各中学校の代表が、日ごろ感じていることなどを発表。普段大人が見過ごしがちなことを若く鋭い感性で意見し、会場からは惜しみない拍手が送られていました。



6月28日、第1回健康まえばし21推進会議が保健センターで行われました。委員には団体代表や学識経験者のほか、公募の市民も。高木市長から委嘱状を手渡されました。

### 健康まえばし21委嘱式